
Il  giorno  10  luglio  2009  alle  ore  14:40  si  e'  riunito  in 
telecoferenza sul
canale  Skype  il  consiglio  direttivo  dell'Associazione  AssOTLD, 
sono presenti i consiglieri:

Cassinari
Molino
Cesaroni
Cetraro
Ferracuti

All'Odg i seguenti punti:

aggiornamento sincrono
aggiornamento pec
delibere nuovi soci
delibere spese sostenute
varie ed eventuali

Per quanto concerne il punto 1 all'odg si discute sulle richieste 
fatte in lista soci circa l'ampliamento delle funzionalita' del 
client EPP.
Si  apre  una  lunga  discussione  sia  sugli  obiettivi  che 
l'Associazione  sia  era  prefissa  in  merito  al  client  epp  sia 
sull'eventuale  riconoscimento  economico  nei  confronti  dello 
sviluppatore del software Alessandro Cassinari.
Al termine si conviene di integrare il client con le funzionalita' 
di archiviazione dei messaggi di polling e di alerting via enail 
in  caso  di  raggiungimento  della  soglia  di  insufficienza  di 
credito.
Inoltre si ribadisce che il client sara' e verra' dotato di tutte 
le funzionalita' utili alla registrazione e mantenimento dei nomi 
a dominio.
Al  momento  rimangono  escluse  le  funzionalita'  relative  alla 
gestione dei rapporti con la propria clientela, cio' perche' il 
client permette la gestione di una base dati in mysql pertanto 
ogni  utilizzatore  del  client  stesso  puo'  realizzare  o  far 
realizzare delle utility che interroghino tale base dati.
Per quanto concerne eventuali rimborsi, nonostante l'invito del 
CD,  Alessandro  Cassinari  intende  rinunciare  facendo  valere  lo 
spirito volontaristico che finora ha contraddistinto AssoTLD.
Per quanto concerne il punto 2, Mauro Cesaroni mette al corrente 
il CD di alcune novita' legislative in merito ai cosidetti sistemi 
equivalenti di posta certificata e della loro interoperabilita' 
con i sistemi internazionali.
Cesaroni sostiene che l'Associazione debba provare a realizzare un 
sistema alternativo.
Dopo una breve discussione, si ritiene che la strada indicata da 
Cesaroni possa esser perseguita anche se il sincrono ha per il 
momento la priorita'.



Cesaroni si impegna comunque a fare un breve report in lista sulle 
novita' evidenziate.
Allo stesso modo i consiglieri Cetraro e Ferracuti si adopereranno 
per  individuare  sistemi  simili  in  uso  in  altri  paesi,  in 
particolare quelli dell'EU.
Il consigliere Cetraro pone in evidenza il draft avanzato presso 
ietf congiuntamente dall'ISTI/CNR e dal CNIPA in merito alla posta 
elettronica certificata:
(http://tools.ietf.org/html/draft-gennai-smime-cnipa-pec-04).
Per quanto concerne il punto 3 viene deliberata l'ammissione dei 
seguenti nuovi soci:

1) W KEY SRL
2) F.D. SOFT DI DONNARUMMA FABIO
3) COLT ENGINE SRL
4) OPEN MARK S.R.L.
5) WEBURL SOCIETA` COOPERATIVA
6) MP PROGETTI BY MIMMO PICCINNO
7) RS ADVANCED SYSTEMS
8) QNET SRL
9) SOFTWISE SRL

Molino  ricorda  di  aver  esercitato  in  data  8/5/2009  il  potere 
conferito al presidente dall'art. 4 dello statuto in merito al 
socio TRINATEL SRL, che pertanto risulta socio da tale data.

Per quanto concerne il punto 4 viene deliberata la spesa di euro 
441,65 in merito al DomainShow 2009:

Per quanto concerne il punto 5 viene fatto il punto sulle proposte 
di convenzione in merito alla fornitura di prodotti hardware.
Molino  fa  presente  che  al  momento  sono  in  corso  contatti  com 
Fujtsu e IBM e che la prossima settimana insistera' ancora con 
Dell e HP.

La riunione viene quindi dichiarata chiusa alle ore 16:15.


